

## **Hôtels - Prix de Lausanne 2027**

### **Hôtels à Lausanne**

Le Prix de Lausanne ne recommande pas d'hôtel spécifiques, mais vous suggère d'utiliser un moteur de recherche en ligne tel que [www.hotels.com](http://www.hotels.com) , [www.booking.com](http://www.booking.com) ou [www.airbnb.com](http://www.airbnb.com), [TripAdvisor](https://www.tripadvisor.ch) ou [Trivago](http://Trivago) pourront également vous être utiles pour comparer les meilleures offres parmi les différents moteurs de recherches en ligne. Vous pouvez également trouver une liste détaillée des hôtels et chambres d'hôtes, ainsi que des informations complémentaires, sur le site de l'Office du Tourisme de la Ville de Lausanne : [www.lausanne-tourisme.ch](http://www.lausanne-tourisme.ch)

*Quelques conseils pour trouver un hôtel à Lausanne :*

Choisissez plutôt un hôtel au centre-ville. Bussigny et Crissier sont des banlieues et vous aurez besoin d'une voiture pour vous rendre au Théâtre si vous logez là-bas. Pour vous aider, nous vous conseillons de vérifier les codes postaux, ils doivent se situer entre 1000 et 1018. Lausanne est une petite ville et la plupart des hôtels du centre permettent un accès facile au Théâtre. Arrêt de bus le plus proche : Beaulieu (lignes 2 et 21)

### **Offres sur les hôtels suivants :**

Nous avons des tarifs préférentiels dans des hôtels différents, sous réserve de disponibilité des chambres.

Veuillez communiquer vos besoins à l'établissement choisi et spécifier que vous venez pour Le Prix de Lausanne, avant le 7 décembre 2026 afin d'effectuer la réservation.

Un ticket gratuit pour les transports publics vous sera offert et valide tout le séjour.

#### ❖ [Tulip inn\\*\\*\\*](#)

10, Chem. du Cerisier 8, 1004 Lausanne

Tél : +41 21 646 16 25

- Dès CHF 167 par nuit avec le petit déjeuner pour une chambre simple

Taxe de séjour CHF 5.50 par jour et personne

Réservation par email au [reception@tulipinnlausanne.ch](mailto:reception@tulipinnlausanne.ch)

#### ❖ [Ibis Lausanne Centre\\*\\*\\*](#)

Rue du Maupas 20, 1004 Lausanne

Tél : +41 21 340 07 07

- Dès CHF 155 par nuit avec le petit déjeuner pour une chambre simple

Taxe de séjour CHF 5.50 par jour et personne

Réservation par email à [H6772-RE@accor.com](mailto:H6772-RE@accor.com)

❖ [Hôtels Alpha & Palmiers\\*\\*\\*\\*](#)

Rue du Petit-Chêne 34, 1003 Lausanne

Tél : +41 21 555 59 99

- Dès CHF 103.- par nuit avec le petit déjeuner pour une chambre simple

Taxe de séjour CHF 6 par jour et personne

Réservation par email à [reservations@byf.ch](mailto:reservations@byf.ch)

❖ [Hôtel Agora Swiss Night\\*\\*\\*\\*](#)

Av. du Rond-Point 9, 1006 Lausanne

Tél : +41 21 555 59 55

- Dès CHF 103.- par nuit avec le petit déjeuner pour une chambre simple

Taxe de séjour CHF 6 par jour et personne

Réservation par email à [asn@byf.ch](mailto:asn@byf.ch)

## Accommodations in Lausanne

The Prix de Lausanne doesn't recommend specific hotels. We advise you to use hotel search engines such as [www.hotels.com](http://www.hotels.com), [www.booking.com](http://www.booking.com) or [www.airbnb.com](http://www.airbnb.com), [TripAdvisor](https://www.tripadvisor.com) or [Trivago](https://www.trivago.com) may also help you compare the best offers among these different platforms. You can also find a detailed list of hotels and bed and breakfasts, along with additional information, on the City of Lausanne Tourism website: [www.lausanne-tourisme.ch](http://www.lausanne-tourisme.ch)

### *Tips for finding a hotel in Lausanne:*

Choose a hotel located in the city center of Lausanne. Bussigny and Crissier are suburbs, and you will need a car to reach the Theater if you stay there. You can also check the postal Code/ZIP code, which should be between 1000 and 1018. Keep in mind that Lausanne is a small city and most hotels in the center offer easy access to the Theater. Nearest bus stop: Beaulieu (lines 2 and 21)

## Special discounts:

We have arranged special rates at two different hotels, subject to rooms availability.

Please contact your chosen hotel directly and mention that you are coming for the Prix de Lausanne, before 7 December 2026, to make your reservation.

A free public transport ticket will be provided and will be valid for the entire duration of your stay.

### ❖ [Tulip inn\\*\\*\\*](#)

10, Chem. du Cerisier 8, 1004 Lausanne

Tel : + 41 21 646 16 25

- From CHF 167 per night including breakfast for a single room

Tourist tax CHF 5.50 per day and person

Reservation by email to [reception@tulipinnlausanne.ch](mailto:reception@tulipinnlausanne.ch)

### ❖ [Ibis Lausanne Centre\\*\\*\\*](#)

Rue du Maupas 20, 1004 Lausanne

Tel : +41 21 340 07 07

- From CHF 155 per night including breakfast for a single room

Tourist tax CHF 5.50 per day and person

Reservation by email to [H6772-RE@accor.com](mailto:H6772-RE@accor.com)

❖ [Hôtel Alpha-Palmiers\\*\\*\\*\\*](#)

Rue du Petit-Chêne 34, 1003 Lausanne

Tel: +41 21 555 59 99

- From CHF 103 per night, including breakfast, for a single room

Tourist tax: CHF 6 per day and per person

Reservations by email: [reservations@byf.ch](mailto:reservations@byf.ch)

❖ [Hôtel Agora Swiss Night\\*\\*\\*\\*](#)

Av. du Rond-Point 9, 1006 Lausanne

Tel: +41 21 555 59 55

- CHF 103 per night, including breakfast, for a single room

Tourist tax: CHF 6 per day and per person

Reservations by email: [asn@byf.ch](mailto:asn@byf.ch)